

# あかるいまち 21

No.1544 2022年10月26日  
組合員活動推進課 082-532-1264

	10月	2022年度
組合員ふやし	104人	757人
出資金ふやし	859万円	7,829万円
純増	404万円	616万円

## 生協だからこそ“班”活動を胸に

### ～五日市支部～

10月5日（水）八幡が丘団地に、組合員4名職員4名で41件訪問し17件の方と対話できました。今回の訪問は、生協さえき病院の診療圏を活かして組合員のメリットを紹介。ひとつは健診・ワクチン接種等組合員料金があり「お得ですよ！」と家族加入のおすすめを。「元気で病院にはかかってないよ。」「体操やプルに通ってます」と元気な声が返ってくる反面、「足が悪いから坂を行き来するのがねえ」「買物は近くの家族に頼んでいるのよ」など地域ならではの問題も見えてきました。



ならば“団地の中でも元気で過ごす”もうひとつの生協の強み「3人寄れば班ができます」のお誘いを行いました。「今趣味で行っていることを、近所の人に声をかけて開催してみませんか？」と提案したところ「3人いればいいのよね、声かけてみようか」と前向きな意見をいただきました。後日また訪問予定です。

顔の見える、健康を共に意識して声かけあえる小さな班。そんな班がたくさんできたらと、思いながらの訪問でした。

## バザーのお知らせ片手に

### お元気ですかの声掛けを！

10月11日（火）午後から組合員4名職員2名で18件の訪問、11件の方と対話できました。比較のお元気でらっしゃる方が多く、「困りごとないねえー」の返答。しかし「何かあればよろず相談窓口へ」と紹介すると「それはありがたいですね」と好評でした。また生協歯科に通っていらっしゃる方から「待ち時間もないし、治療も満足。とってもいいですよ」とお褒めの言葉に思わずにっこり。心もほっこりしました。



名義変更の手続きをまだ済まれていなかったお宅が3件あり、方法の説明をさせていただき、近況を知る機会となりました。毎年バザーに品物を提供していただいている方からは「バザーに出したいものがあるのよね」にすかさず「またあと取りに来ますね」と明るい組合員さんの返事。普段の近所付き合いが目に浮かぶ光景でした。10月はバザー、11月は公民館まつりで健康チェックを予定しています。

